



Première régate de planche à voile à La Couarde

publié le 02/10/2024

Félicitations à Maëlie, Antoine, Fabien et Nils qui ont brillamment représenté le collège de l'Atlantique à la première régate de planche à voile de l'année.

Celle-ci s'est déroulée à La Couarde sous un beau soleil et avec peu de vent. Cependant, cela n'a pas empêché cette très sympathique équipe de prendre la première et la 2ème place de cette compétition, sur 13 équipes inscrites, de Fénelon, Camus et Saint-Martin.

Ils représenteront à nouveau le collège en fin d'année scolaire lors du Championnat d'Académie.

Nous espérons également organiser une régate au printemps, afin de permettre aux 10 autres élèves du collège inscrits à l'activité planche à voile, de découvrir comment s'organise une compétition dans ce sport.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.